

住民からのメッセージ

よりよい明日のために生活に密着した住民の声!

全国で3,200を超えていた市町村が来年3月末までに1,822に再編され、それにより557の新しい自治体が誕生します。香川県でも、さぬき市・東かがわ市・丸亀市と合併が相次ぎ、新しい行政のあり方や財政の運営に市民の関心は高くなっています。そこで、これからの高松市について、広く住民の声を聞いてみました。



災害に強い高松市を目指し 市民に安全と安心のサービスを!

ケーキ職人になって2年目で、まだまだ修行中です。勤めるお店が西内町にあり、去年の台風で水に浸かってしまい大変でした。また南海地震の予測など災害に対して不安な所があるのですが、合併すると、より力強い行政が確立でき、地域格差のない安全対策や各種設備が整うのではないのでしょうか。まずは、市民の安全と安心を確保して、住みやすい高松市を築いてほしいと思います。

高松市にお住まいのいさん

ゆとりある財政と 生きた行政サービスに期待します!

印刷業界に勤めてますが、どの業界でも長引く景気低迷で大変苦勞していると思います。特に市の財政力の落ち込みは、私たちの生活にまで負担がかかってきます。今回の合併で、行政コストの大幅な削減により、少しでも私たちの生活に反映させてほしいです。そして、ゆとりある財政と生きた行政サービスを期待しています。

高松市にお住まいのTさん



若い人こそ興味を持って 合併問題を考えるべきです!

若い人には合併に対する興味が薄いと見られがちですが、これからの時代を生きていく私たちにとっては大きな問題だと思えます。いままでの生活が大きく変わるのではないかと、行政サービスが受けにくくなるのではとか、いろいろと心配です。でも、いままでどおりに、またそれ以上に住みやすい施策や事業が展開され、より豊かな街づくりが進められることによって、21世紀に生きる私たちにとって希望が持てる時代が来ると思えます。

高松市にお住まいのUさん



「四国と言えば高松」と言われる ほどの行政力を期待します!

合併することで40万人都市となり、まさに四国の玄関にふさわしい高松市が誕生するんですね。これからは地域の時代と言われ、四国でも野球リーグや女子バレーボールチームの誕生など、中央に向けて情報発信しようとしています。高松市も圏域のリーディングシティとして、四国を引っ張って行く骨太の行政力を発揮していただき、「四国と言えば高松」というイメージを全国の人に印象付けたいですね。

高松市にお住まいのMさん



次代を担う若い人のために 充実した経済社会を確立してほしい!

香川大学の1年生です。経済学部を専攻しているので、今回の合併での高松市の経済効果が気になりますね。行政が拡大することで、特に中小企業に対する支援や助成が充実することを願います。将来の高松市を担う僕たちにとって、大いに活躍できる経済社会の基盤を確立してもらいたいです。そうすれば、若い人も地元に残って高松市の発展のためにがんばれると思います。

高松市にお住まいのAさん



塩江温泉を高松市の観光資源として、 いま以上のPR効果を期待します!

塩江街道沿いで地元の野菜や果物を販売するお店を出しています。塩江と言えば温泉が中心の町ですから、温泉の帰りに立ち寄りお客さんも多いですね。高松市と合併することで、いままで以上のPR効果があると思います。また、四季折々のイベントも各地域と連携した賑やかなものにしたいですね。そのためにも、道路整備も充実させて、お客さんが訪れやすい環境を整えてほしいですね。

塩江町にお住まいのSさん





若い人の未来を新たな行政と市民の思いやりで守る!

結婚式場に勤務しています。工作上数多くのカップルを目にしますが、いま問題になっている少子化に適切に対応してもらい、この二人が安心して暮らせてたくさんの子供を産み育てられる環境になって欲しいですね。そのためには今度の合併により、長期に安定した経済社会とさまざまな福祉施策を充実して、若い二人の未来を、新たな行政の力と周りの市民の思いやりで守ってあげたいと思います。

香川町にお住まいのYさん

機能的な暮らしと自然環境のバランスがとれた住みやすい高松市に!

私は結婚を機に香川県にきたのですが、国分寺町がとても好きです。機能的な暮らしと反面に自然が身近に感じられ、バランスのとれた街だと思います。それぞれの地域によって、そこならではの個性や特性があると思うので、それらをバランスよく運営できる行政を考えていただきたいです。また、私たちも見るだけでなく、広く深く参加することで、住みやすい高松市を築いていきたいですね。

国分寺町にお住まいのAさん



充実した幅広い子育て支援活動を期待します!

主人の会社の社宅に子供と主人の4人で住んでいます。下の子供が2ヶ月で、子育て奮闘中です。いままで香南町にある子育て支援の施設やコミュニティセンターなどはよく利用しました。高松市になって、もっと多くの充実した施設や支援活動が受けられることを期待します。そしていま、少子化が進む中、悲しい事件を耳にすることが多く、地域ぐるみで子供たちを守る充実した事業に取り組んでほしいです。

香南町にお住まいのTさん



行政と市民が共に考え共に行動する風通しの良い関係!

30年近く漁師をやっています。合併することで中心部ばかりが発展し、地域格差が広がらないようにしてほしいですね。地域住民の声を市政に反映させて、より詳しい情報を提供し、支援なども地域の実情に合わせた内容にしてほしいです。地域も、行政ばかりを頼らず、自分たちで組織的な体制をとり、行政をバックアップすることで、共に考え共に行動する風通しの良い関係になっていきたいです。

庵治町にお住まいのNさん

